
2009年7月28日 星期二 编辑：雒武 组版：张五军

C06 今日泰山

湖北江苏四川三支球队昨抵泰安

男足9至12名决赛今日打响

客房部服务员陈乃美：

累并快乐着

□记者 赵伟 喻雯

本报泰安 7月 27日讯
27日上午，根据第十一届全
运会男子足球甲组竞赛相关
规定，在泰安赛区参加9—
12名决赛的湖北 江苏、四
川三支队伍从青岛、淄博赛
区赶来。28日，第十一届全

运会男子足球甲组比赛9—
12名决赛将打响，因天津队
被取消参赛资格，剩余三支
球队将展开9—11名角逐。

27日上午9时30分，当
记者赶到虹桥宾馆时，湖北
队和江苏队正好乘坐大巴车
赶到。随着两队球员下车，
早已等候多时的宾馆服务人

员也抓紧帮助球队队员拿行
李，并用推车将行李运到了
运动员住的各层楼房。两队
领队也忙着登记，办理各种
入住手续。据了解，两支球
队都是早晨6点钟坐动车从
青岛赶到泰安的，由于旅途
劳累，两支球队在安排好房
间后马上休息，准备下午进

行训练。上午11时10分，四
川队也由淄博乘坐大巴赶到
泰安，吃过午饭后，全队待
在宾馆休息，并准备下午的
训练。

记者从第十一届全运会
泰安赛区组委会了解到，因
天津队多名队员在26日的比
赛中严重违反赛风赛纪有关

规定，被取消了全运会男子
足球甲组代表队全运会决赛
阶段的比赛资格，这样，原
本参加9—12名决赛的四支
球队只剩下湖北、江苏、四
川三支球队。本应当在泰安
赛区进行四场比赛也变成了
两 场 比 赛 。 其 中 ， 2 8 日
1 6： 0 0进行的湖北队对天

津队的比赛取消，湖北队直
接取得比赛胜利。 1 9： 0 0
则进行江苏队对四川队的比
赛。 3 0 日 1 6 ： 0 0 进行的
1 1— 1 2名决赛也取消，江
苏队对四川队的负队获得第
11名， 19： 00，湖北队则
与江苏队对四川队的胜队进
行9—10名决赛。

由于上海队 2 7日要转
场，27日零点，我把上海队要
洗的衣服收起来送到洗衣
房，凌晨 1点，我又把洗干净
的衣服送到队员房间。原本
26日晚上10点就该休息了，
结果到27日凌晨1点之后我
才去睡觉。

27日早晨5点10分，北京
队队员退房，我5点半就开始
打扫七层的房间，把换下来
的床单、被罩、枕皮送入洗衣
房，准备迎接新的运动队到
来，一直忙到7点多。

8点吃完早餐后，我就在
值班室执勤。大约9点半，湖北
队入住宾馆的7层。我给他们
发完房卡，把他们带入房间
后，就守在值班室电话旁边，
随时准备为运动员服务。11
点，我早早吃完午饭，就在7层
大厅内站着执勤。由于运动员
两人一间房，两人只有一个房
卡，再加上他们吃饭速度不

一，我一直拿着房卡在7层大
厅站着。由于打扫客人房间只
能抽客人出去的时间打扫，所
以下午 3点半他们出去训练
后，我把7层房间打扫一遍，确
保他们在比赛之前能有一个
干净整洁的环境。

值班室要保证时刻都有
人值班，下午 4点半，我和我
的同事轮班吃晚餐，就守在
值班室。晚上运动员训练结
束吃完晚餐回来，我又把他
们要洗的衣服送到洗衣房。
要到晚上12点我才结束今天
的工作，到值班室休息。

今天的工作觉得特别紧
张，好像一分钟也没有闲着，
躺下的时候腿特别累，嗓子
也疼得难受，不过能为全运
会服务，觉得非常荣幸。

虹桥宾馆客房部 7层服
务员陈乃美 口述

记者 赵伟 喻雯 整
理

江苏队主教练李志

“队伍年轻是我们最大的优势”

感谢宾馆周到服务

北京队送上签名足球
□记者 喻雯 赵伟

本报泰安 7月 27日讯
27日，记者在虹桥宾馆获

悉，26日北京队成功晋级八
强后很兴奋，所有球员和教练
在一个足球上集体签名，把这
份特别的礼物送给了虹桥宾
馆，感谢他们周到的服务。

27日上午，记者在虹桥宾
馆经理办公室看到了一个特
别的足球，球上签满名字。宾
馆总经理孙卫国介绍，这是北
京队送给宾馆的礼物。26日下
午，北京队以3：1战胜天津队

成功晋级八强后，所有队员和
教练都很激动，在吃晚饭之
前，北京队主教练郑小田，北
京国安足球俱乐部有限责任
公司副董事长纪程把一个签
满所有队员和教练名字的足
球送过来作为留念。孙卫国
称，北京队从19日入驻宾馆至
27日早晨这段时间，和宾馆的
工作人员相处得很融洽，他们
也对宾馆的住宿、饭菜等服务
很满意。“这些签名并不是简
单的几十个名字，这是所有队
员对宾馆的信任和支持，我们
会好好珍藏的。”孙卫国说。

27日上午，记者在虹桥
宾馆见到了湖北队主教练
李军，刚下火车的他和记者
谈了湖北队前几场比赛的
综合表现，以及在泰安比赛
的期望，谈到没有晋级前八
强，李教练笑着说，是他们
的运气差了点。

27日上午 9时 30分左
右，湖北队主教练李军率领

球员抵达虹桥宾馆。见到记
者，李军高兴地说，他是第
一次来到泰安，对泰安的感
觉很好，刚抵达泰安时，志
愿者和宾馆工作人员的服
务都很周到。刚坐到大厅沙
发上，李教练就迫不及待地
向记者打听怎样去爬泰山，
他说一直没有机会爬泰山，
想借这次机会体验一下。说

起球队队员在前几场比赛
中的表现，李军变得严肃起
来，他说，所有的队员表现
都很好，都发挥出了自己的
水平，大家都尽了最大的努
力，没有留下任何遗憾，这
就很成功了。在之前的比赛
中，湖北队没有晋级前八
强，对于这个结果，李教练
表现得也很轻松，“只能说

是我们的运气差了点，我已
经很满意球员的表现了”，
李军笑着说。

谈到在泰安9-12名的
争夺赛，李军称，他们并没
有很明确说必须要争夺第
几名，全力打好每场比赛
就行了，争取在泰安这个
人杰地灵的地方踢出最好
的水平。

湖北队主教练李军

“没进八强，是我们运气差了点”

27日中午，四川队主教练
张伟哲率领队员到达泰安，刚
到泰安的张伟哲一脸倦容，表
示要尽快调整好状态。

27日中午11时10分左
右，四川队到达虹桥宾馆。
张伟哲显得很疲倦，说到对

泰安的印象，张教练说，之
前比赛太累了，在车上的时
候就睡着了，也没顾得上看
风景，但之前听说过泰安人
杰地灵，他也很期待比赛之
余能够有时间爬泰山、逛岱
庙。说起之前的比赛，张伟

哲说，不管结果如何都已经
过去了，中间的经历是很重
要的，而且在比赛中大家都
表现得很好，对于年轻球员
来说，这已经是成功了。

说起在泰安的比赛，
张伟哲说，足球这种竞技

比赛是很残酷的，很多现
场因素导致结果很难去预
测，他们也不会刻意追求
比赛的名次和结果，只要
尽全力发挥，用心打好每
场比赛就行了。
本报记者 喻雯 赵伟

四川队主教练张伟哲

“只要用心打好每场比赛就行了”

“年轻的队伍是我们比
赛中最大的优势，全力以赴
打好每场比赛就是我们的
期望和目标”，27日上午，江
苏队主教练李志率领队员
来到泰安。

27日上午9时30分左右，
江苏队抵达虹桥宾馆。下了
火车，主教练李志就忙着安
排下午的工作。在房间里记

者发现，李志的电脑墙纸是
球队2008年底在韩国比赛时
的全家福。李志说，他希望这
种团结的团队能给他们带来
好运。谈到前几场的比赛，李
志说，他们的队伍是比较年
轻的，参加的大赛相对少些，
比赛的经验也相对较少，在
小组赛的成绩不是很好。但
是在比赛中，所有的队员都

发挥出了最好的水平，整个
团队是积极向上的，团队合
作很好，这也让他感到很欣
慰。“之前和其他队的比赛，
虽然我们成绩不好，但每场
比赛中的得失、经历也是很
大的收获，这为以后的比赛
积累了丰富的经验，这是最
大的收获”，李志说。谈到输
了比赛后球员们的心理波动

及不良情绪如何调整，李志
说，比赛之前他们都做好了
各种心理准备，能够正确看
待结果，队员的心态也相对
很平稳。

当记者问对在泰安的
比赛有怎样的期望时，李志
称，能够进入前12名的球队
实力都不错，真正到了赛
场，临场发挥是很重要的。

江苏队负责人正在报到。 记者 赵伟 摄

报到

北京国安足球俱乐部有限责任公司副董事长纪程（右）
把签名足球送给虹桥宾馆总经理。 记者 赵伟 摄

※主帅谈※


